

**“Lo que haces, hace la diferencia, y tienes que decidir qué tipo de diferencia quieres hacer”.**  
*Jake Goodall*



**¡Las diferencias nos enriquecen y el respeto nos une!**



La prevención de bullying y el respeto por la diversidad, son pilares fundamentales para la convivencia escolar, por eso la alianza familia - escuela es de vital importancia para garantizar el acceso a la educación y formación integral de seres humanos.



### Docente de apoyo

Dayhanna Marulanda Henao  
 Tel: 350 455 48 28

### Psicóloga

Ximena Berrio  
 Tel: 314 413 26 90



### Familias diversas y entornos protectores.

Proyecto: Escuela de padres "Un café en Familia"  
 —marzo de 2022 —

### Diversidad



La diversidad se encuentra en todos los lugares del mundo tiene algunos matices, es decir, es un término muy amplio que abarca: cultura, religión, género, ideología, entre otros.

### FAMILIA Y ESCUELA COMO ENTORNO PROTECTOR



En el ámbito educativo es muy fácil encontrar personas ampliamente diversas, que desean expresar sus pensamientos y/o creencias sin ser rechazados o discriminados; educarse y construir su futuro desde el respeto debe ser nuestra misión.

### RESPECTO POR LA DIVERSIDAD

El respeto por la diversidad va más allá de la tolerancia y la comprensión, pues implica reconocer y promover activamente el valor igualitario de todas las personas, sin condescendencia.  
 -UNICEF.

Es necesario practicar el respeto hacia el otro, independientemente de su características personales, las relaciones basadas en el respeto son fundamentales para vivir en sociedad.

Cuando los niños se sienten valorados, se refuerza su autoestima y es menos probable que se perciba como un (a) niño (a) retraído víctima fácil de potenciales burlas.



### Con respecto al Bullying...

Los fenómenos del bullying y el ciberbullying que viven los niños, las niñas, adolescentes y jóvenes son el reflejo de la violencia generalizada que existe en nuestra sociedad.



Parte del contexto violento que existe en el hogar, la institución educativa, la sociedad, la televisión y demás medios de comunicación. Muchos de los actos violentos mencionados son aprendidos y, por lo tanto, pueden ser desaprendidos.

-Instituto Interamericano de Derechos Humanos (2014)



